

1^{er} mai 2002

Grande manifestation intersyndicale pour la démocratie et les valeurs qui la fondent

π Aujourd'hui, l'essentiel est en cause

Au second tour des élections présidentielles, la présence du leader de l'extrême droite est un choc dramatique pour tous les démocrates.

Au delà de l'analyse nécessaire sur les causes multiples qui ont amené cette situation consternante, l'heure est à l'essentiel : faire barrage à l'extrême droite, faire en sorte que Jean-Marie Le Pen fasse le score le plus bas possible.

L'heure est au rassemblement du camp de la démocratie et des valeurs de la république. Ne nous cachons pas l'enjeu de ce second tour, une progression de l'extrême droite au second tour des présidentielles serait un nouveau coup porté à nos valeurs, une déstabilisation supplémentaire de notre pays.

Il n'y a pas d'autre choix pour les démocrates que d'utiliser le bulletin Jacques Chirac pour voter contre le Front National le 5 mai.

π Le syndicalisme doit prendre sa part dans ce combat

Les valeurs de solidarité, de dignité, de justice sociale et d'égalité qui sont celles du mouvement syndical nous donne une responsabilité particulière dans la lutte contre le populisme et contre les extrémismes.

Partout nous devons faire connaître les dangers que le programme et les pratiques du Front National font courir aux libertés et aux droits sociaux fondamentaux.

Dans ces circonstances exceptionnelles, l'ensemble des organisations syndicales d'Ile-de-France doivent faire du 1^{er} Mai un moment de rassemblement pour la démocratie, pour les valeurs de la République, pour faire barrage à l'extrême droite.

Alors que le front National défilera ce jour-là, soyons nombreux, encore plus nombreux à dire que le syndicalisme n'accepte pas l'exclusion et les logiques de haine.

**Manifestons unis
le 1^{er} Mai 2002
à 15 h 00 de République à Nation**

***Pour le progrès social et
Pour faire barrage à l'extrême droite***